

# 輝け 田底っ子

第23号

文責：校長 益永 一幸

## 令和4年度 田底小 チャレンジ目標

- ①最後までがんばろう ②上手に伝え合おう ③自他を大切にしよう



1学期がんばりました→夏休み「時間を大切に」

～保護者の皆様お世話になりました～

### 1学期終業式「校長からの話」

4月に校長先生は、皆さんにチャレンジ目標を3つ出しました。「最後までがんばろう」「上手に伝え合おう」「自他を大切にしよう」でした。皆さん1学期を振り返って、このチャレンジ目標は頑張れましたか。

1学期には、入学式、歓迎遠足、児童会総会、スポーツテスト、防災フェア、5年生は集団宿泊教室、東京フィルハーモニー交響楽団による芸術鑑賞会、人権集会、マリンスイミングでの水泳授業、なかよし運営委員会による草取り競争など各委員会の工夫した企画、漢字・計算大会、心が元気になるための学校保健委員会、などたくさんの行事や学習がありましたね。これらの行事や学習を通して、皆さんは大きく成長しました。また、自分一人でやるよりもみんなでやったことで、田底小全体が楽しくなったりよくなったりしました。校長先生からは、3つのチャレンジ目標を皆さんよく頑張ったと思います。充実した1学期でした。

さて、明日からいよいよ夏休みです。38日間あります。そこで皆さんには校長先生から、夏休みに頑張してほしいことを言います。それは、「時間を大切に」ということです。夏休みには、チャイムが鳴りません。やることを自分で決めて、いつそれをするか自分決めて実行しなければなりません。大切な1日1日の過ごし方を自分で考えて生活してほしいのです。この時間の使い方によって大きな差がつきますよ。長い夏休みの1日1日を大切に過ごし、夏休みにしかできないことにチャレンジしてほしいと思います。

また、8月29日の始業式に元気に会えることを楽しみにしています。

### 学校保健委員会「心の元気をつくろう」

今年度の学校保健委員会のテーマは、「心の元気をつくろう」です。保健委員会、給食委員会、スポーツ委員会が中心となって、調べたことや心が元気になる方法を提案しました。さらに、スクールカウンセラーの渋谷先生から心が元気になる方法について詳しく話していただきました。

とても有意義な時間でした。子どもたちは、心が元気になる自分の目標も立てました。夏休みにぜひ実行してもらいたいと思います。

